

Carmélites, nous apprend qu'il fut célébré le 29 juillet 1693 (17).

Ce jour-là, Massillon prononça l'oraison funèbre de Mgr Camille de Neuville de Villeroy, que nous possédons et qui doit être placée, dans le recueil de ses œuvres, au second rang, après le sermon pour la bénédiction des drapeaux et avant l'oraison funèbre de Mgr de Villars.

L'abbé J.-B. VANEL.

(A suivre.)

(17) Cette note avait été relevée dans l'*Inventaire des archives municipales de Lyon*, par M. Rolle, mais avec quelques inexactitudes. M. Grisard, dans la *Construction lyonnaise*, l'a publiée de nouveau. M. Georges Guigue a bien voulu la relever pour nous et à cette occasion, on nous permettra d'assurer que nous avons toujours rencontré au dépôt des archives le plus bienveillant accueil et d'en remercier le père et le fils qui en ont la charge. Voici le texte :

« Autre mandement par M^e Paul Berthaud, voyer de cette dite ville, de la somme de neuf cens trente-quatre livres treize sols à laquelle lesd. sieurs ont cejourd'hui (31 décembre 1693) arrêté l'estat des frais et dépenses du service que le consulat fit faire le vingt neufvième juillet dernier, dans l'église du couvent des dames religieuses Carmélites de cette ville, pour le repos de l'âme de feu Monseigneur l'archevesque comte de Lyon, lieutenant général pour le roy en ce gouvernement et rapportant led. estat avec le présent mandement et quittance. » (BB 251, f. 146.) L'état des dépenses est malheureusement perdu; nous y aurions peut-être trouvé portée la somme, destinée aux honoraires et au voyage de l'orateur, s'il reçut quelque chose.